

**Tagesordnungspunkt:
Top 10 – Beschlussfassung über Satzungsänderungen**

Anträge an den Verbandstag des Südbadischen Handballverbandes
am 09.07.2022 in Oberkirch

Antrag auf Satzungsänderung:

Antrag Nr. 1

Antragsteller: Präsidium mit Empfehlung des Erw. Präsidium vom 21.09.2020
Betr.: § 4 Rechtsgrundlagen, Ergänzung/Änderung der Satzung
zur Einbeziehung der Compliance Regeln des DHB

neu: **neue Ziffer 5 (Satzungszusatz):**
Die Compliance Regeln (Ethik-Kodex) des DHB in der jeweils gültigen Fassung sind verpflichtend für die Funktionsträger des Verbandes in Ihrem Handeln für den Verband, in Ausübung der Ihnen anvertrauten Ämter im Umgang miteinander, den Mitgliedern und den Ausübenden des Handballsports.

Begründung: Die in dieser Richtlinie definierten Werte und Grundsätze bestimmen das Verhalten und den Umgang miteinander innerhalb des Deutschen Handballbundes e.V. (DHB) und gegenüber Außenstehenden. Sie richten sich gleichermaßen an die ehrenamtlichen Funktionsträger/innen und die hauptamtlichen Mitarbeiter/innen des DHB, die im weiteren Verlauf in Gänze als „Mitarbeiter des DHB“ bezeichnet sind, sowie den einzelnen Mitgliedern des DHB. Die Compliance Regeln sind abrufbar über die Homepage des DHB.

Antrag Nr. 2

Antragsteller: Präsidium mit Empfehlung des Erw. Präsidiums vom 07.07.2021
Betr.: Überarbeitung der kompletten SHV-Satzung

Begründung: Es mussten einige Begrifflichkeiten wie z.B. Anpassung der Geschlechter in § 2 oder in ,§ 6 ein Verein muss Mitglied eines Landessportbundes sein (wichtig für unsere Gastvereine) oder in § 8 die Verkürzung der Kündigungsfrist sowie einige redaktionelle Korrekturen (z.B. Streichung des amtlichen Organs) vorgenommen werden.
Die entsprechenden Änderungen sind in roter Schrift gekennzeichnet.

**Tagesordnungspunkt:
Top 10 – Beschlussfassung über Satzungsänderungen**

Anträge an den Verbandstag des Südbadischen Handballverbandes
am 09.07.2022 in Oberkirch

Antrag auf Satzungsänderung:

Antrag Nr. 3

Antragsteller:

Präsidium

Betr.:

§ 22 Das Präsidium, neue Ziffer h)

Schaffung einer neuen Position Vizepräsident Schiedsrichter

neu:

h) dem Vizepräsident Schiedsrichter

Begründung:

Der Verbandsschiedsrichterausschuss hat über die TK an das Präsidium einen Antrag auf Aufnahme des Referenten für Schiedsrichterwesen mit Sitz und Stimme gestellt mit der Begründung, dadurch einen direkten Draht zum Präsidium zu haben, was zu einer schnelleren und effektiveren Umsetzung von gemeinsamen Entscheidungen beitragen soll.